



Lecture à voix haute à l'école Louis Bouchet

publié le 24/06/2022

Jeudi matin, les élèves de 6e A étaient heureux d'aller faire la lecture aux enfants de grande section de l'école Louis Bouchet.

Ils ont présenté des contes qu'ils avaient écrits eux-mêmes sous forme de kamishibai : c'est littéralement un "théâtre de papier", une technique qui vient du Japon et qui consiste à raconter une histoire en faisant défiler des illustrations.

Bravo à eux, merci aux maîtresses et aux élèves de l'école Louis Bouchet de nous avoir si bien reçus et merci à M.Le Quinquis pour la réalisation des Kamishibai !

